

10. 30 りす組 お散歩日和♪

日中は涼しく過ごしやすい日が増えてきたため、お散歩に行く事を楽しんでいます！
お外が大好きなりす組さんは「お散歩行く人～！」と言うと喜んで自分の帽子を取りに行っていますよ！最近では、お寺や園の前のテニスコート、クヌギ林二よく行っていています。またヤギやJRを見に行きたいと思います！



石に興味津々で集めるのが大好き♥

隙間や穴が気になる♥くん。
真剣に心思を入れています（笑）



まてまて～！

みんな行きたいところに向かってよーいドン！



お~い！

ぱいぱ~い！



保育園に帰ろうとしたその時、水たまりに気付き大はしゃぎの子どもたち！



コスモスなどの季節のお花にも触れました。
たくさん秋を感じた
うと思います。



ジャンフ
ジャンフ♪

踏切の音が聞こえると、電車が来た！と急いで走って手を振っています。



柿を見つけた♥くん。
指差しをし、「て！て！」と教えてくれました。

最近、お友だちや保育士と手を繋いで道を歩けるようになってきました！



園の近くまで来るとちょうど子どもたちの目線の先にある鏡！いつも写っているのに気付くと手を振っています♪